

Gemeinderat von Zürich

03.05.06

Postulat

von Monika Erfigen (SVP)
und Mauro Tuena (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er die zwar schönen aber unpraktischen Designerkübel an der Seepromenade zwischen Bellevue und Restaurant Lake Side durch grosse Abfallkörbe ersetzen kann. Zudem soll geprüft werden, wie die Anzahl solcher Abfallkörbe und die Kadenz der Leerungen erhöht werden können.

Begründung:

In den letzten Wochen kann wieder vermehrt festgestellt werden, dass die Abfallmenge an der Seepromenade zwischen Bellevue und Restaurant Lake Side unerträgliche Dimensionen angenommen hat. Alle schönen Designerkübel überlaufen täglich.

Monika Erfigen

